

• Autoridades investigan a padres, Guápiles

NIÑO SE QUEMA COCINANDO SOPA



El niño fue trasladado al Hospital de Guápiles con quemaduras de segundo grado.



Allan Elizondo, cruzrojista que atendió al menor.

CARLOS CASTRO GAMBOA

ccastro@diarioextra.com

Fotos: Orfilla Díaz, corresponsal

Un menor, de 9 años de apellido Hernández, tuvo que ser trasladado con quemaduras de segundo grado al Hospital de Guápiles, tras sufrir un accidente en la cocina de su casa.

El niño estaba hirviendo agua para preparar una sopa, porque el hambre ya atacaba en horas de la noche. Se fue por un momento, mientras el agua estaba lista.

Minutos después regresó a la cocina y al ver el agua hirviendo, sacó los alimentos con que prepararía la comida y luego se dirigió adonde dejó la olla, sin embargo al intentar bajarla no se la aguantó y el agua le cayó encima.

El niño gritó y de inmediato los encargados de Hernández corrieron y lo vieron con la olla encima y el agua derramada sobre sus piernas, por lo que de inmediato llamaron a la Cruz Roja para que lo atendieran.

Los paramédicos llegaron a la casa, ubicada en la comunidad de Cascadas Cinco, a unos 10 kilómetros al norte del centro de Guápiles.

Tras ver al niño lo estabilizaron, pero minutos después decidieron llevarlo hasta el centro médico debido a lo grave de las quemaduras.

Las autoridades investigarán a los padres

para conocer cuáles fueron las razones por las que el menor estuviera solo en la cocina y preparándose la cena.

Con un telegrama de
Correos de Costa Rica
por **₡800**

CORREOS
www.correos.go.cr

DIARIO
Extra Miércoles 4 de agosto de 2010

Chances

INFORME

	N°: 89
	Serie: 997
	N°: 46
	Serie: 825